

6 de septiembre

¡FELICES 200 AÑOS BANCO PROVINCIA!

El 6 de septiembre de 1822 el Banco de la Provincia de Buenos Aires abrió sus puertas, transformándose en la primera entidad de su tipo de Latinoamérica.

En este especial aniversario saludamos a sus trabajadores y trabajadoras, activos y jubilados, por estos 200 años de crecimiento junto a la provincia y sus familias.

**¡FELIZ ANIVERSARIO
BANCO PROVINCIA!**



LAMUTUAL
Asociación Mutualista de Empleados
del Banco de la Provincia de Buenos Aires



200
AÑOS



**Banco
Provincia**